

Journée maçonnerie avec les Petites cités de caractère



Élu, employés communaux, chargés du patrimoine et formateurs réunis devant le muret restauré.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Les Petites cités de caractère de la Sarthe ont organisé trois journées techniques autour de l'embellissement durable des centres-bourgs et de la connaissance du bâti ancien. La troisième journée technique s'est déroulée jeudi, dans le jardin des couleurs et était consacrée à un atelier autour de la mise en œuvre d'une technique de construction : la limousinerie.

« Cette technique de construction à partir de moellons et de mortier de chaux, est présente partout dans les centres bourgs de nos communes », explique Valérie Bouvet Jeunehomme, chargée des Petites cités de

caractère. Animée par les Maisons paysannes de la Sarthe, cette journée a permis de mettre en évidence les caractéristiques des maçonneries anciennes en moellons, de définir les fonctions d'un mur, « mais aussi d'être en mesure de réaliser des appareillages de qualité à l'aide d'un mortier adapté, et savoir reproduire la logique constructive d'un mur », précise Patrick Dejust, animateur.

Ainsi, une petite dizaine de personnes a pu s'exercer sur un mur du jardin des couleurs et dans la réalisation de pieds de bancs.